

Fin du voyage du métropolite Hilarion en Allemagne



Au soir du 25 avril 2013, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a visité l'ambassade de Russie en Allemagne, où il lui a été présentée l'exposition culturo-historique « Et la paix a été donnée au monde entier », consacrée aux opérations militaires russo-prusses communes de 1813-1814.

A la fin de la visite, le président du DREE a rencontré l'ambassadeur de la Fédération de Russie en Allemagne, V. Grinine, qui a donné un banquet en l'honneur de son éminent invité.

Au cours de son entretien avec le chef de la mission diplomatique russe à Berlin, le métropolite Hilarion lui a partagé ses impressions sur les rencontres officielles qu'il avait eu au cours de son séjour. Les interlocuteurs ont abordé de nombreux problèmes concernant les relations entre les peuples de Russie et d'Allemagne, traçant différentes pistes de collaboration.

A la fin du dîner, le métropolite Hilarion a offert plusieurs cadeaux à l'ambassadeur russe.

L'archevêque Théophane de Berlin et d'Allemagne, l'archevêque Longin de Klin, représentant de l'Église orthodoxe russe en Allemagne, l'archiprêtre Serguiy Zvonariov, l'higoumène Daniel (Irbits), supérieur du monastère Saint-Georges de Götschendorff et l'archidiacre Vitaly Sedakov.

Ainsi se terminait la visite de travail du métropolite Hilarion de Volokolamsk en Allemagne, organisé à l'occasion du centenaire de l'église-monument Saint-Alexis et de l'année croisée de la Russie en Allemagne et de l'Allemagne en Russie, à la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou.

Le 26 avril, le métropolite Hilarion s'est envolé pour Moscou.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52795/>